

VR-Bank Altenburger Land eG
Altenburger Straße 13 · 04626 Schmölln

Pressemitteilung

Altenburger Straße 13
04626 Schmölln

Ihr/e Ansprechpartner/in:
Raik Romisch

Telefon: 034491 - 680

E-Mail:
presse@vrbank-altenburgerland.de

Internet:
www.vrbank-altenburgerland.de

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen:
Benefizskat24

Datum:
09. Dezember 2024

Aufsichtsrat:
Martin Raab
(Aufsichtsratsvorsitzender)

Vorstand:
Holger Schmidt (Vorsitzender)
Raik Romisch

Registergericht: Jena
Genossenschaftsregister Nr.:
GnR 200 020
Sitz: Schmölln
Prüfungsverband:
Genoverband e.V.,
Frankfurt am Main

USt.-IdNr. DE 150509228
IBAN:
DE43 1206 0000 0000 0054 08

Seite 1/2

Für einen guten Zweck Skat gespielt

4000 Euro gehen aus Altenburg an die Mitteldeutsche Kinderkrebsforschung in Leipzig

Bereits zum zehnten Mal luden die VR-Bank Altenburger Land eG, der Förderverein Historisches Friseurhaus Altenburg und die Altenburger Gastwirtschaft „Zum Alten Markt“ vor wenigen Tagen zum Benefiz-Skat ein. Die Jubiläumsveranstaltung brachte eine neue Rekordsumme. 4.000 Euro kommen der in Leipzig ansässigen Stiftung „Mitteldeutsche Kinderkrebsforschung“ zugute.



Für einen guten Zweck Skat gespielt; Foto: Raik Romisch (VR-Bank Altenburger Land eG)

Renate Gärtner (Zum alten Markt), Volker Becker (VR-Bank) und Peter Müller (Förderverein Friseurhaus) begrüßten am Freitag vor dem 1. Advent 48 Skatbegeisterte zum Benefiz-Turnier im Konferenzraum der VR-Bank am Brühl. Nach einer kleinen Stärkung – die VR-Bank und die Altenburger Brauerei sponserten Speisen und Getränke – wurde „gereizt“, was das Zeug hielt. Aus den Startgebühren, den Verlustgeldern und verschiedenen Einzelspenden ergab sich ein Erlös von 1.945 Euro. Dieser wurde von einem der teilnehmenden Skatspieler und der VR-Bank Altenburger Land eG um jeweils ca. 1.000 EUR aufgestockt, sodass

am Ende eine Summe von 4.000 Euro an die Mitteldeutsche Kinderkrebsstiftung überwiesen werden konnte.

Obwohl das Startgeld dem guten Zweck diene und folglich nicht für Preise verwendet werden konnte, gingen die Sieger trotzdem nicht leer aus. Die Veranstalter hatten dafür gesorgt, dass Altenburger Firmen attraktive Sachspenden zur Verfügung stellten.

Die Benefiz-Aktion geht auf den Leipziger Moderator Peter Escher zurück, der vor gut einem Jahrzehnt den historischen Friseursalon in der Pauritzer Straße öffentlichkeitswirksam unterstützte. Als Dankeschön organisierte Peter Müller gemeinsam mit Renate Gärtner und der VR-Bank 2015 zum ersten Mal das Skatturnier zugunsten der Peter-Escher-Stiftung für krebserkrankte Kinder, die seit dem Ausscheiden des Gründers Stiftung Mitteldeutsche Kinderkrebsforschung heißt.